



C R Ó N I C A

Sesión sobre:

Los cuidados de larga duración en Alemania: situación y reforma

Por Miguel Montero

El día 21 de abril de 2017, en la sede del Real Patronato sobre Discapacidad –al que agradecemos el favor que nos hizo-, se celebró una sesión técnica sobre la protección para situaciones de dependencia funcional en Alemania, antes y después de su reciente reforma. La base de la sesión consistió en una documentada ponencia presentada por



el especialista en políticas de cuidados de larga duración (CLD) Miguel Montero. Organizaron la sesión la Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA), Polibea y el Seminario de Intervención y Políticas Sociales (SIPOSO). Abrió la sesión Carmen García Revilla, presidenta de CEOMA, y presentó al ponente Demetrio Casado, Director del SIPOSO. Participaron también en la reunión especialistas de la política social, sobre todo en las áreas de la discapacidad y el envejecimiento. El power point de la ponencia puede verse mediante el siguiente enlace: http://www.siposo.com/IMG/pdf/ponencia_miguel_montero-2.pdf

En el curso de su exposición, el ponente dio paso a observaciones y preguntas de los asistentes, a las que correspondió seguidamente a su formulación. Tanto el núcleo de la exposición de Miguel Montero como dichas aportaciones puntuales fueron muy interesantes.

Referencias:

Montero, M. (2014): **Análisis comparado de los sistemas de cuidados y atención a la dependencia en Alemania y España**. En: *Actas de la dependencia*, IV, 10, 49-77
http://www.fundacioncaser.org/sites/default/files/miguelmontero_analisiscomparados_web_ok.pdf